

Hoy, en Zaragoza

Muñoz contrapone las preocupaciones del PP en prioridades como la salud mental frente a las de un Gobierno “asolado” en sus tramas de corrupción

- La vicesecretaria de Sanidad y Educación del PP, Ester Muñoz, recomienda a la ministra Mónica García que, además de crear un observatorio sobre la corrupción sanitaria, como ha anunciado hoy, **encargue “una auditoría” para saber las irregularidades en la etapa de Salvador Illa**
- Critica a la ministra de Sanidad por estar más preocupada **“por la pancarta y los efectos”** que de las preocupaciones reales de los ciudadanos.
- Insiste en reclamar el cese de la comisionada de Salud Mental, Belén González, tras permitir en un acto del Ministerio que se afirmara que los psicofármacos matan. **“Esto es una barbaridad. Yo hace una semana pedí su cese, y lo reitero. No se puede frivolar de esta manera”**, subraya
- Resalta la gestión del presidente de Aragón, Jorge Azcón, y recuerda que mientras el PSOE redujo en plena pandemia el presupuesto en sanidad, el gobierno del PP lo aumentó un 12%. **“Servicios públicos como la sanidad o la educación son fundamentales para la ciudadanía y son nuestra prioridad”**, resalta.
- Afirma que el PP hace una **política de “hechos, no sólo palabras”** y por ello se han promovido dos comisiones sobre salud mental en el Congreso y en el Senado con la participación de técnicos y expertos en el tema.